

5215/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 5699/J betreffend Untertunnelung der Mühlkreisautobahn auf dem Linzer Bindermichl, welche die Abgeordneten Moser, Freundinnen und Freunde am 2.2.1999 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 bis 4 der Anfrage:

Die Planung und der Ausbau des hochrangigen Straßennetzes wurden mit dem Bundesstraßenfinanzierungsgesetz 1997 der Autobahnen- und Schnellstraßen-Finanzierungs AG übertragen, die auch in ihrem Verantwortungsbereich die Finanzierung der einzelnen Bauvorhaben übernimmt. Die Autobahnen- und Schnellstraßen - Finanzierungs AG ist derzeit mit ersten Planungsüberlegungen für eine Tieferlegung der A 7 Mühlkreis Autobahn im Bereich Bindermichl befasst, hat aber dem

Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten bisher noch keine entsprechenden Unterlagen vorgelegt. Konkretere Aussagen über Finanzierung oder Zeitablauf dieses Projektes kann ich nach Vorliegen der Unterlagen machen